

## DECLARATION DE MADAGASCAR

Je vous remercie, Monsieur le Président,

Puisque que ma délégation prend la parole pour la première fois, permettez-moi de vous féliciter de votre élection à la présidence de cette réunion qui s'avère très importante tant sur plan continental que sur le plan international. Nous tenons également notre gratitude à l'endroit du gouvernement et du peuple ghanéens pour l'accueil et l'hospitalité dont nous bénéficions depuis notre arrivée ici à Accra.

Par ailleurs, nos sincères remerciements s'adressent aussi au Programme des Nations Unies sur le Développement et aux différents partenaires pour leur soutien permanent à notre participation dans les différentes activités relatives à la mise en œuvre de la Convention sur les armes à sous-munitions.

Monsieur le Président,

A-t-on besoin de rappeler que Madagascar fait partie des tout premiers pays qui ont signé cet instrument international à Oslo en 2008. Madagascar est entièrement conscient de l'importance que joue la Convention sur les armes à sous munitions dans la recherche de la paix et la sécurité nationales, régionales, voire internationales.

Néanmoins, la conjoncture politique survenue en 2009 a ralenti sa volonté de parvenir à la prochaine étape, qui est la ratification de ladite Convention.

La volonté, elle, est toujours là. La preuve, c'est que le projet de loi portant sur le sujet en question est déjà fin prête depuis belle lurette. Mais il est en attente d'un parlement démocratiquement élu par le peuple.

Il convient de vous informer, sinon vous rappeler qu'une visibilité politique s'est profilé à l'horizon depuis la signature de la fameuse feuille de route consacrée à la sortie de crise en septembre de l'année dernière Il s agit d une feuille de route qui, entre autres, devrait mener Madagascar vers les élections aussi bien présidentielles que législatives. La récente rencontre de Son Excellence Monsieur le Secrétaire Général de l'Organisation des Nations Unies, Ban Ki moun, avec Monsieur le Président de la Transition, qui s'est tenue à New York il y a peu près deux semaines, réaffirme ce projet d'organiser des élections. Ce qui nous permettra d'avancer vers la bonne voie pour pouvoir enfin ratifier entre autres cette Convention sur les armes à sous munitions.

Monsieur le Président,

En outre, nous sommes convaincus que les objectifs que nous nous sommes fixés depuis Oslo ne seront jamais atteints sans l'universalisation de cette Convention. Ainsi, nous exhortons vivement tous les pays qui n'ont pas adhéré au présent traité à se joindre aux pays qui l'ont déjà signé et ratifié pour le bien-être de toute l'humanité ainsi que pour la préservation de la paix et de la sécurité internationales.

Enfin, ma délégation est déterminée à apporter ses contributions pour la réussite de cette conférence et souhaite un plein succès dans l'atteinte de ses objectifs.

Je vous remercie Monsieur le Président.